

LA UNIVERSIDAD HOY

10/enero/2023. La Preparatoria No. 7 inauguró en las unidades Oriente y Poniente nuevos espacios académicos, culturales y deportivos. Incluyó la apertura de un área de nutrición, el taller de música y el área de vestuarios del club de teatro del Departamento de Difusión Cultural y el gimnasio de Pieles Rojas al que impuso el nombre del entrenador de basquetbol Melchor Valle Mendoza en reconocimiento a su trayectoria en el deporte universitario.

11/enero/2021. El rector Dr. Santos Guzmán López integra el Comité de Festejos del 90 Aniversario de la UANL para contribuir al engrandecimiento de las actividades conmemorativas de nueve décadas de vida del alma máter.

16/enero/2023. Se lanza la convocatoria dirigida a los estudiantes de preparatoria y profesional inscritos en la UANL para participar en forma individual o grupal en la creación del logotipo del 90 Aniversario de la UANL, bajo técnica libre e incluir los colores emblemáticos: azul y oro.



21/enero/2023. La Facultad de Derecho y Criminología instaló el comité que se hará cargo de los festejos del 200 aniversario de la primera cátedra de derecho en el estado. Lo anterior se realizó durante un desayuno efectuado para conmemorar la cátedra y al que acudieron cerca de 800 egresados de la Licenciatura en Derecho. En el comité figuran ex directores y maestros eméritos, entre ellos, Héctor Maldonado Pérez, Minerva Martínez Garza, María del Carmen Baca Villarreal, María Teresa Herrera Tello, David Galván Ancira y Germán Cisneros Frías.

23/enero/2023. Dentro del programa “Israel Cavazos Garza 100 años en 100 días”, la directora

del Archivo General de Indias, de Sevilla, España, Esther Cruces Blanco sostuvo en Colegio Civil Centro Cultural Universitario, un diálogo con historiadores, cronistas y archivistas de Nuevo León.



23/enero/2023. Para el inicio de clases de 214 mil estudiantes inscritos en los niveles de educación media superior, licenciatura y posgrado, el rector Dr. Santos Guzmán López dio apertura al semestre enero-junio 2023 a las 7:00 horas, en la Preparatoria 25 “Dr. Eduardo Aguirre Pequeño”, en el Campus de Ciencias Agropecuarias, en Escobedo, N. L.

23/enero/2023. Al iniciar el ciclo escolar enero-junio 2023, el Instituto de Movilidad y Accesibilidad habilitó 30 unidades para dar apoyo al alumnado en los Circuitos Sendero-General Anaya y Directo Sendero-Universidad ante el cierre de la línea dos del metro por fallas estructurales.

30/enero/2022. En un acto histórico, la base trabajadora emitió su voto en distintos puntos de votación para aprobar o rechazar el convenio de revisión del contrato colectivo de trabajo para el 2023 suscrito entre la UANL y el Sindicato de Trabajadores, cuyo primer acuerdo establece el compromiso de otorgar un cuatro por ciento de aumento salarial general.

31/enero/2023. Firma de colaboración con el Instituto Estatal de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales de Nuevo León (INFONL), por el cual la UANL implementó a partir del semestre enero-junio de 2023, la asignatura de Ética, Transparencia y Cultura de la Legalidad a nivel licenciatura. Durante el acto también se firmó convenio en materia de contrataciones abiertas para una mejor transparencia y rendición de cuentas en bienes, servicios y obras contratadas.